

# 校長室だより

国立市立国立第七小学校長 森田弘文

平成25年6月17日 NO.13

## ただいま！日光移動教室

6月12日（水）～14日（金）の6年生日光移動教室から元気に戻って来ました。台風3号の影響でお天気が心配されましたが、1年生が作ってくれた『てるてる坊主』のおかげで、ほぼ予定通りの内容を無事故で実施することができました。

東照宮では若干の雨に降られましたが、ガイドさんの話を真剣に聞いている子ども達の姿がとても立派でした。華巖の滝では、バッチリとその迫力ある勇姿を見せてくれ、「うわーすごい！」「かっこいい！」の連発。宿舎に着いて食事の後のナイトハイクでは雨も止み、男女仲良くお手々をつなぎ「ワーワー！キャーキャー！」の声・声・声。

二日目の戦場ヶ原ハイキングは朝から薄日も差し、雨の心配もなく出発。湯滝から赤沼までを3時間もかけてゆっくりと自然観察しながらてくてくしました。ゴール間近や昼食時には雨が降ってきましたが、それもほんの一時のみ。傘を差すこともなく竜頭の滝を眺め、菖蒲ヶ浜で少し遊び、その後遊覧船にて中禅寺湖を渡りました。湯元源泉では10円玉を使つての化学実験を楽しみ、その後宿舎へ。夕食後のキャンプファイヤーでは湯の湖畔を貸し切り状態で使い、歌ったり踊ったりと楽しい時間を過ごしました。

三日目には、日光自然博物館にて、豊かな日光の自然の営みを映像と展示物で学ぶことができ、その後の日光彫りでは、世界で唯一の『マイ日光彫り』にチャレンジし、また一つ思い出を増やすことができました。その後、駅より電車に乗り、日光を後にしました。

きまりを守り楽しく過ごせた日光移動教室。みんなで協力し助け合い仲良くできた日光移動教室。宿舎のご飯をいっぱい食べて元気よく過ごせた日光移動教室。「楽しく！仲良く！元気よく！」という願いをしっかりと守り、無事故・笑顔で帰ることができた6年生をととても立派に思います。ちょっと頭やお腹が痛くなったりした子もいましたが、夜、保健室で休む子も居なかったこと、皆がいつも一緒に行動できたことは素晴らしい事です。この三日間で学んだことを今後の学校生活で生かし、第七小学校のリーダーとしてさらに成長してくれることを願っています。



三ざる



ズミの花

## 水泳指導の始まり

17日（月）から水泳指導が始まります。水に親しむことは楽しいことですが、一歩間違えば大きな事故になる危険性もあります。学校の水泳のきまりをしっかりと守り、一人一人の子どもが自分にあつためあてを持ち、泳力を伸ばし、丈夫なたくましい体を作って欲しいと願っています。なお、水着はもちろん、タオル・帽子・水泳バックなどの記名を忘れずをお願いします。また、安全を第一に考えております。水泳指導前のご家庭での検温と記入も絶対に忘れないように、特にお願いいたします。押印も忘れずに重ねてお願いします。